

Date: 21 November 2022
Ref. No.: 2022/11/TB/201

Announcement of the Board of Directors Meeting to discuss Ordinary Items

To: Bahrain Bourse

Pursuant to the requirements of the Bahrain Bourse Listing Rules, Ahli United Bank B.S.C. would like to announce that its Board of Directors will meet on Wednesday, 23 November 2022 at 1:00 p.m. to discuss ordinary items.

موعد انعقاد إجتماع مجلس الإدارة لمناقشة أمور اعتيادية

السادة / بورصة البحرين

تماشياً مع متطلبات قواعد الإدراج لبورصة البحرين، يعلن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. بأن مجلس الإدارة سوف يعقد اجتماعه يوم الأربعاء الموافق 23 نوفمبر 2022م وذلك في تمام الساعة 1:00 بعد الظهر، لمناقشة أمور اعتيادية.

Name	Tom Blackwell	توم بلاكويل	الإسم
Title	Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			

Copy To:
Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB
Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

نسخة إلى:
مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي.
مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.

Ref: 2022/11/TB/202
21 November 2022

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت المحترم
بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

Announcement of the Board of Directors
Meeting to discuss Ordinary Items

موعد انعقاد إجتماع مجلس الإدارة
لمناقشة أمور اعتيادية

Pursuant to the requirements of the Bahrain Bourse Listing Rules, Ahli United Bank B.S.C. would like to announce that its Board of Directors will meet on Wednesday, 23 November 2022 at 1:00 p.m. to discuss ordinary items.

تماشياً مع متطلبات قواعد الإدراج لبورصة البحرين، يعلن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. بأن مجلس الإدارة سوف يعقد اجتماعه يوم الأربعاء الموافق 23 نوفمبر 2022م وذلك في تمام الساعة 1:00 بعد الظهر، لمناقشة أمور اعتيادية.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:
Mr. Amr Moharb, Capital Market Authority

نسخة إلى:
السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب - هيئة أسواق المال.